

 drucken

Neue Osnabrücker Zeitung
Ausgabe vom 24. Juni 2010
Seite 1
Ressort Titelseite

gehört - Gesehen Dorfplatz - Jugendwehr - Spende





Lintorfer



Zweitklässler als Bachbefreier

Ein schönes Beispiel von ehrenamtlichem Einsatz haben die Mädchen und Jungen der Klassen 2b und 2c der Grundschule Lintorf gegeben. Auf Initiative ihrer Klassenlehrerinnen Heike Schrader und Ina Seidel haben die Kinder im Rahmen eines Projektvormittages den Bachlauf des Lintorfer Dorfplatzes von überwuchernden Pflanzen befreit. Die jungen Helfer waren mit großem Spaß bei der Arbeit, doch wurde ihnen eine Menge abverlangt, waren die Pflanzen teilweise doch sehr stark verfilzt und verwurzelt.

Der Vorsitzende des Fördervereins Lintorf, Wolfgang Hamker, zeigte sich hoch erfreut über das ehrenamtliche Engagement, bedankte sich bei den 51 Kindern und betonte, dass diese Aktion wieder ein Beweis der gut funktionierenden Gemeinschaft in Lintorf ist.

Bohmter Jugendwehr erspielt sich Rang zwei

21 Jugendfeuerwehren haben sich in Berge im Norden des Landkreises zum „Spiel ohne Grenzen“ getroffen. Die ausrichtende Jugendfeuerwehr Berge feiert ihr 20-jähriges Bestehen, wozu die Kreisjugendfeuerwehr

herzlich gratulierte.

Die Berger Kameraden hatten sich tolle Spiele einfallen lassen. So musste ein kleiner Traktor gezogen werden, in einem anderen Spiel musste eine Mannschaft zusammen auf einem Holzlaufbrett mit einem Wassereimer einen Parcours umlaufen. Die Ortsgruppe der DLRG war mit einem Schlauchboot zur Bootsralleye auf dem Dorfteich erschienen. Um das Mittagessen kümmerte sich die Feuerwehr Bippen, die Nudeln mit Bolognesesoße aus der Feldküche servierte. Höhepunkt war natürlich die Siegerehrung, die der neu gewählte Kreisjugendfeuerwehrwart Karsten Pössle vornahm. Erster wurde die Jugendwehr aus Bad Iburg, gefolgt vom Bohmter Nachwuchs auf Rang zwei und dahinter Georgsmarienhütte, Wellingholzhausen und Bersenbrück.

Kleiderdepot spendet für den Venner Kindergarten

Wieder einmal konnte Elisabeth Meyer mit ihren Mitarbeiterinnen vom Kleiderdepot eine großzügige Spende übergeben. Dieses Mal konnten sich die Kleinen und Großen des Venner Kindergartens über 200 Euro freuen. Der gesamte Erlös aus den Einnahmen des Kleiderdepots kommt ausschließlich der Jugendarbeit in Venne zugute.

Das Team weist darauf hin, dass immer noch Kleiderspenden gewünscht werden. Gut erhaltene und saubere Kleidung, egal ob klein oder groß, kann im Kleiderdepot bei Elisabeth Meyer, Untere Hiese 19, in Venne abgegeben werden. Baby- und Kindersachen können auch nach Absprache bei Heide Macho im Kindergarten Venne abgegeben werden. Das Kleiderdepot hat montags in der Zeit von 10 Uhr bis 12 Uhr und von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Hier kann jedermann gute und äußerst günstige Kleidung erwerben. Außerdem befindet sich eine große Auswahl der Kleidung auf dem monatlichen Flohmarkt in der ehemaligen Bäckerei Ballmeyer in Venne.

Sommerfest im Kinderparadies

Zum zehnten Geburtstag von Charly's Kinderparadies begrüßten die Erzieherinnen ehemalige, aktuelle und kommende Paradieskinder, die ab August die Einrichtung besuchen. Um einen Einblick in die pädagogische Arbeit der Krippe zu bekommen, konnten sich alle Besucher einige Fotowände in den Räumlichkeiten anschauen.

Da im Laufe des Nachmittags doch noch die Sonne herauskam, konnten die Kinder im Garten kleine und große Leinwände bemalen, sich schminken lassen oder beim Wetthämmern gegen ihre Eltern antreten. Mit Schaufeln und Förmchen kamen auch die Jüngsten im großen Sandkasten auf ihre Kosten. Ein weiteres Highlight war das Bobby-Car-Rennen zu jeder vollen Stunde. Gegen Ende des erlebnisreichen Festes ließen die Kinder einen Luftballon mit einer selbst gestalteten Karte steigen.